

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 29 de Enero de 2015.

Convocan una concentración contra las últimas agresiones sexuales en Irun

- LA ERTZAINZA HA CONFIRMADO QUE SE ESTÁN INVESTIGANDO CUATRO PRESUNTOS CASOS DE ABUSOS QUE SE HABRÍAN PRODUCIDO ENTRE EL 16 Y EL 24 DE ENERO

- EFE | IRUN

29 enero 2015 19:14

El colectivo Txingudi Antisexista ha convocado una cacerolada este sábado en Irun para denunciar las agresiones de índole sexual que se han producido en la ciudad en los últimos días y mostrar su apoyo a las afectadas. Según ha informado este jueves la Ertzaintza, se están investigando cuatro presuntos casos de abusos que se habrían producido entre el 16 y el 24 de enero, después de que otras tantas mujeres hayan denunciado haber sido víctimas de un hombre que les realizó diversos tocamientos. "Si con estas agresiones lo que pretenden es que tengamos miedo y nos quedemos en casa, que sepan que no lo van a conseguir porque las calles son de todos y todas y no vamos a aceptar que nadie utilizando su supuesto poder, nos asuste, utilice y ningunee", ha señalado Txingudi Antisexista en un comunicado.

El colectivo ha defendido el derecho de la población, y en particular de las mujeres, a estar informadas ante estos casos porque "puede ayudar a prevenir estas situaciones y, sabiendo que han sucedido estas agresiones u otras, se pueden tomar distintas medidas".

Txingudi Antisexista, que llevará a cabo su protesta a mediodía en la plaza Ricardo Alberdi de Irun, ha pedido a las instituciones "la urgente necesidad de implicarse en el tema, impulsando la concienciación y la prevención", y también ha apuntado que tienen "la responsabilidad de garantizar la seguridad en las calles".